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1. AVIS GENERAL DES PROFESSEURS : 

 

 

- Le Bilan est plutôt positif, une amélioration par rapport au 1er trimestre, qui avait laissé les 

professeurs inquiets par rapport au travail fournit par les élèves. 

- Les résultats sont en amélioration, la participation en cours est assez répartie, certains élèves 

doivent encore faire des efforts à ce sujet. 

- En ce qui concerne le bruit en classe, les professeurs notent une amélioration dans certains cours, 

pour certains il faut encore apprendre à se maitriser et respecter camarades et professeurs, ce qui 

n’empêche pas aux professeurs de noter que c’est un plaisir de travailler avec cette classe. 

- Très important, Le travail personnel est encore à accentuer. 

- L’ensemble des professeurs est d’accord pour dire qu’il est important que les élèves doivent 

beaucoup plus réfléchir et non se précipiter sur leur travail et le bâcler. 

- Il faut qu’élèves et parents se rendent compte que pour un niveau 5e au second trimestre 12 de 

moyenne n’est pas suffisant, sinon nos enfants rencontreront des difficultés dès le 1er trimestre de 

4e il faut que les élèves mettent tous un petit coup d’accélérateur afin de rentrer en 4e dans de 

bonnes conditions. 

 

 

- Durant le conseil de classe les professeurs ont attribué : 

 

o 4 Compliments 

o 1 Encouragement 

o 4 Félicitations 

o 3 Avertissements travail 

o 2 Avertissements comportement 

 

2. QUESTIONS DES PARENTS DELEGUES LORS DU CONSEIL DE CLASSE : 

 

 

- Comment expliquer la récurrence ces derniers temps des absences des Professeurs ? 

La Direction est consciente des problèmes que peuvent engendrer ces absences et les changements de 

planning.  

Ces absences sont dues à des formations de professeurs nécessaires et obligatoires, mais la direction et 

l’équipe pédagogique palient au mieux pour les élèves. 



 

 

 

Me SOUVERAIN, CPE du collège nous a rassurée en nous expliquant que les programmes seront finis en fin 

d’année et rien ne sera survolé pour aller plus vite, les professeurs sont rigoureux à ce sujet afin de 

terminer comme il se doit l’année de 5e. 

 

Ces formations ont pour but de préparer nos professeurs à des plus pédagogiques, comme l’intégration 

future de tablettes ou autres supports qui aideront à l’apprentissage des élèves. 

 

 

Nous restons à votre disposition si nécessaire : 

Me Stephan Charline: charlinen@hotmail.fr 

Me Giraud Sophie: sophie.giraud80@gmail.com 

 

 

 


